



Comentario / Óscar Mario Beteta y Juan Manuel de Anda (Periodistas)

“Imagínese usted diputados a los diez... si a los 20 estamos como estamos y senadores a los 25 estamos como estamos y gobernadores a los 28 estamos como estamos, ahora imagínese usted y todos tenemos hijos, diputados a los 18. Pero qué delicado, ella es presidenta de la Comisión de Reforma Político-Electoral de la Cámara de Diputados (*Graciela Sánchez), no de un Estado de la República sino a nivel federal. Con todo respeto hacia la señora diputada, no tenemos el gusto de conocerla, pero imagínate nada más, cordura, prudencia, sensatez, juicio a los 18, si estamos como estamos por niñitos que llegan de 20 a la Cámara de Diputados, 25 al Senado y 30 a las gubernaturas”.

https://drive.google.com/file/d/1GQvM7GEZDYiXXVUzNfNKg_mVGpPbE6va/view